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DELIBERA n. 36 del 22/12/2020 

Alle ore 17:30 del giorno 22 dicembre 2020 si riunisce in modalità on-line sulla piattaforma Meet di 

G-Suite il Consiglio d’Istituto con la partecipazione dei seguenti componenti: 

 

N. ordine Cognome Nome Componente 
Presente 

(sì - no) 

1 Ricciardi Stefania Dirigente SI 

2 Coppelli Rosa Maria Docente SI 

3 Corghi Elena Docente SI 

4 Bedini Chiara Docente SI 

5 Betti Andrea Docente SI 

6 Magnavacca Armando Docente SI 

7 Nicolini Marco Docente SI 

8 Giombini Francesco Docente NO 

9 Ghelfi Annalisa Docente SI 

10 Bianco  Marina Ata NO 

11 Chirico  Attilio Ata NO 

12 Clicine Enrico Studente SI 

13 Gammino  Matteo Gerardo Pio Studente SI 

14 Tori  Vittoria Studente SI 

15 Morandi Ludovico Studente SI 

16 Prampolini  Gino Genitore SI 

17 Veneri  Luca Genitore SI 

18 Sansotta  M. Cristina Genitore NO 

19 Pinto  Maria Genitore SI 

 

Sono presenti come semplici uditrici la Signora Francesca De Rienzo e la Signora Maurizia 

Brandalise per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

OMISSIS 

11. Regolamento d’Istituto - proposta integrazione raccolta differenziata. 

Lo studente Enrico Clicine presenta la proposta di modifica al regolamento del Consiglio d’Istituto 

come primo firmatario dei quattro necessari, chiedendo di rimuovere l’obbligo di stampa dei verbali 



degli organi collegiali e di conservarli esclusivamente in forma digitale stampandoli solo in caso di 

necessità.  

La dirigente fa notare come siano presenti necessità organizzative che ostacolano la pratica proposta 

visto che non tutti sono dotati di firma digitale. Il primo firmatario annuncia che, alla luce di quanto 

affermato dalla Dirigente, ritira la proposta per semplificare lo svolgersi dei lavori. 

Lo studente Enrico Clicine chiede inoltre di aumentare la percentuale di carta riciclata acquistata 

per l’utilizzo delle stampanti per ridurre l’impatto ambientale.  

La Dirigenza assicura che ha già dato indicazioni per l’acquisto di carta riciclata e se ne terrà conto 

per i prossimi ordini. 

Infine Enrico Clicine fa notare al Consiglio che a raccolta differenziata dei tappi di plastica 

provenienti da bottiglie d’acqua, di latte, detersivi e tanto altro, possiede numerosi vantaggi 

economici ed ambientali visto che sul territorio diverse associazioni si occupano del riciclo. Lo 

studente sottolinea la necessità di pubblicizzare l’iniziativa e chiede di inserire nel regolamento 

d’istituto il dovere degli studenti di osservare la raccolta differenziata di carta, plastica, tappi di 

plastica ed indifferenziata. Chiede inoltre di inserire nel programma di accoglienza, insieme alla 

presentazione dei locali dell’istituto e dei progetti, anche la promozione della raccolta dei tappi, al 

fine di diventare un punto di raccolta tappi sul territorio, in cui studenti e personale potrebbero 

integrare con la raccolta domestica quella scolastica. Al fine di promuovere il più possibile questa 

pratica, chiede che sia individuata una figura responsabile della raccolta dei tappi, che si occupi del 

trasferimento alle associazioni. 

La Dirigente fa notare come esista già una figura che si è presa carico del trasporto dei tappi alle 

associazioni che li raccolgono, l’ex Dsga, Rocco Severino. Alla luce dell’informazione, il firmatario 

ritira il punto:  

“- Individuare un responsabile che si occupi del ritiro dei tappi e della loro consegna alle 

associazioni”. 

Inoltre la Dirigente informa che, nell’ottica della riduzione del consumo di plastica, si è provveduto 

a dotare l’istituto di tre distributori di acqua di rete.  

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

DELIBERA 

all’unanimità dei presenti le proposte di modifica del Regolamento di Istituto relative alla raccolta 

differenziata. 

Modena, 22.12.2020 

f.to La Segretaria del C.D.I.                                                                  f.to Il Presidente del C.D.I.                                                                                         

Prof.ssa Rosa Maria Coppelli                                                                   Sig. Gino Prampolini                                 

                                                                      

Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia 

interesse entro il 15° giorno dalla data di pubblicazione all’Albo della scuola. Decorso tale termine, 

la deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso giurisdizionale al T.AR. 

o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 e 120 giorni. 

             F.to il DSGA                                                                                 F.to Il Dirigente Scolastico 

     Dott.ssa Maria Pia Bertini                                                                                 Stefania Ricciardi   
                                                  

                                                     Firma autografa sostituita a mezzo stampa  

                                                ai sensi dell’art.3 comma 2 del d.lgs. n.39/1993                                                        


